

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

ROSHFRANS PRESENTE EN EL SEMINARIO MINERO 2022 EN CANANEA

• Esta exhibición se suspendió durante la pandemia, pero hoy reúne a los actores más importantes del sector en su octava edición

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

ALTOS PRECIOS DEL PETRÓLEO ELEVAN 6% LOS INGRESOS DEL GOBIERNO; IEPS SE HUNDE 46%

• Los precios del petróleo beneficiaron los ingresos del gobierno, que, a su vez, perdió en la recepción de IEPS por gasolinas por condonarlo.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

BUICK DEJARÁ DE PRODUCIR VEHÍCULOS DE GASOLINA ANTES DE 2030

• Buick, la marca de la gama alta de General Motors (GM), comercializará su primer vehículo eléctrico en 2024 y abandonará totalmente la producción de automóviles con motores de gasolina antes de 2030.

ROSHFRANS PRESENTE EN EL SEMINARIO MINERO 2022 EN CANANEA



Carlos Reyes, director de la asociación, indicó que el evento se planeó desde el 2019, sin embargo, debido a la pandemia por Covid-19, tuvo que ser suspendida hasta este año, cuando se han presentado las condiciones adecuadas para llevar a cabo el seminario en la localidad, donde se ubica una de las minas más grandes de México. De tal manera, agregó, se trata de la participación entre empresas proveedoras y mineras para generar sinergia, con la asistencia de representantes del gremio provenientes de diferentes partes del país y del continente. Roshfrans refrendó su compromiso con el sector, y presentó toda su gama de aceites para motor, transmisiones, hidráulicos, refrigerantes y grasas, todos ellos esenciales para el mantenimiento adecuado y alargar la vida útil de estos importantes equipos. Más de 1500 personas estuvieron presentes en este magno evento.



BUICK DEJARÁ DE PRODUCIR VEHÍCULOS DE GASOLINA ANTES DE 2030

Buick, que este miércoles presentó su nuevo logo e identidad corporativa, tendrá una gama de vehículos totalmente eléctricos para finales de esta década, aseguró el vicepresidente global de las marcas Buick y GMC, Duncan Aldred. "La marca Buick está comprometida con un futuro totalmente eléctrico para finales de esta década", declaró Aldred en un comunicado. Aldred también reveló que los vehículos eléctricos de Buick utilizarán el nombre Electra para su identificación.



ALTOS PRECIOS DEL PETRÓLEO ELEVAN 6% LOS INGRESOS DEL GOBIERNO; IEPS SE HUNDE 46%



Los altos precios del petróleo a nivel mundial favorecieron los ingresos del gobierno de enero a abril de este año, periodo en el que se registró la recepción de 2 billones 274 mil 411.7 millones de pesos (mdp), cifra que representa 5.9% más en términos reales en comparación con el primer trimestre de 2021. El alza en los ingresos estuvo respaldada prácticamente en los petroleros, los cuales se ubicaron por encima de la cifra calendarizada en 44 mil 961.6 mdp; en su comparación anual, los ingresos petroleros fueron mayores en 42.7% respecto a los primeros cuatro meses del año anterior. Sobre los ingresos no petroleros, la Secretaría de Hacienda reportó este lunes que la recaudación de impuestos se mantuvo por encima de lo programado y llegó a un billón 456 mil 49.2 mdp, un incremento anual de 4.5%. El aumento de ingresos tributarios se dio pese a la fuerte caída del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) en 45.8% con respecto al año pasado; de los pocos más de 156 mil mdp que se esperaban recibir por este gravamen, se recaudaron en el trimestre poco menos de 88 mil. Esta reducción se debe a que el gobierno federal, con el objetivo de evitar que suba el precio de las gasolinas, ha dejado de cobrar el IEPS correspondiente.

EL RADIADOR EN EL SISTEMA DE ENFRIAMIENTO

El radiador es el elemento donde se produce la disipación del calor captado durante el flujo del refrigerante en el sistema de enfriamiento. Usualmente se encuentra colocado en la parte delantera del vehículo y suele estar protegido por una parrilla. El radiador viene diseñado de fábrica para el tamaño y la carga de cada modelo de motor, si es reemplazado por uno de menores dimensiones y capacidades, tendremos problemas de enfriamiento. El radiador también está expuesto a perder eficiencia por la formación de sedimentos, producto de sarros causados por el uso de exclusivamente agua; por ello es importante utilizar un fluido refrigerante basado en glicol con una concentración ideal del 50%.



ADVIERTE OPS ALZA DE 75% EN CONTAGIOS DE CORONAVIRUS EN MÉXICO

- Las autoridades de nuestro país deben estar atentas a los posibles efectos causados por próximos eventos climáticos en la región

LA OMS CREE QUE EMPEORA CRISIS DE COVID-19 EN COREA DEL NORTE

- La Organización Mundial de la Salud estimó que la situación en Corea del Norte está empeorando ante una ola de covid-19 y lamentó la falta de información y de cooperación de las autoridades de Pyongyang.

OMS CONCLUYE QUE VACUNADOS QUE TUVIERON COVID-19 SON LOS MEJOR INMUNIZADOS

- Del 22 al 28 de mayo, nuestro país registró 12 mil 265 casos nuevos de covid, mientras que en el mismo lapso de tiempo se contabilizaron 89 muertes más

ADVIERTE OPS ALZA DE 75% EN CONTAGIOS DE CORONAVIRUS EN MÉXICO

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) alertó que ante un incremento de 75% en los casos de Covid-19 en México, las autoridades de nuestro país deben estar atentas a los posibles efectos causados por próximos eventos climáticos en la región, los cuales podrían provocar una crisis en materia de salud. "En México se observa, efectivamente, un repunte de casos en tercera semana consecutiva y se registraron 12,000 nuevos casos de Covid-19, cuando había 5,200 casos o menos, un 75% respecto a la semana previa", detalló Ciro Ugarte, director de Emergencias en Salud de la OPS. En conferencia de prensa virtual, el experto añadió que, pese al aumento de casos en nuestro país, las cifras se mantienen bajas respecto a otras semanas de alta transmisión, ya que la ocupación de camas hospitalarias y de cuidados intensivos, tienen una ocupación del 4 y 1%, respectivamente.



LA OMS CREE QUE EMPEORA CRISIS DE COVID-19 EN COREA DEL NORTE

La Organización Mundial de la Salud (OMS) estimó que la situación en Corea del Norte está empeorando ante una ola de covid-19 y lamentó la falta de información y de cooperación de las autoridades de Pyongyang. "Actualmente, no podemos evaluar correctamente la situación sobre el terreno. Partimos del principio de que las cosas están empeorando y no mejorando", declaró Michael Ryan, responsable de situaciones de emergencia en la OMS, durante una rueda de prensa en Ginebra el día de ayer. "De nuevo, es muy muy difícil comunicar un análisis correcto al resto del mundo si no contamos con los datos necesarios", insistió. Según Maria van Kerkhove, encargada de gestionar la respuesta a la pandemia de Covid-19 dentro de la organización, Corea del Norte ha registrado 3.7 millones de casos de covid, aunque las autoridades aluden oficialmente a una "fiebre".



OMS CONCLUYE QUE VACUNADOS QUE TUVIERON COVID-19 SON LOS MEJOR INMUNIZADOS

Las personas que tienen una "inmunización híbrida", es decir, que se han vacunado contra la covid y además han pasado la enfermedad, tienen una mayor protección contra ésta que el resto, concluyó hoy un grupo de expertos de la Organización Mundial de la Salud (OMS). La protección de estas personas ante posibles formas graves de covid es mayor que en quienes se han vacunado y no han tenido la enfermedad, o los que la han pasado sin vacunarse, explicó el Grupo Asesor Estratégico de Expertos de la OMS en vacunas (SAGE) en un comunicado. La conclusión se basa en infecciones con variantes de covid previas a la ahora dominante (ómicron), y matiza que todavía no puede determinar la duración de esta "inmunización híbrida", o si ésta también sería eficaz ante posibles variantes futuras del coronavirus.

RECOMENDACIÓN



UTILIZA EL CUBREBOCAS KN-95. LOS REPUNTES POR COVID-19 SIGUEN AL ALZA, Y ES PRECISO QUE NOS CUIDEMOS PARA EVITAR CONTAGIOS.





ÓSCAR MURILLO SERÁ LA SEGUNDA BAJA DE LOS TUZOS DEL PACHUCA

- El central colombiano no renvará con el cuadro de Guillermo Almada para el Apertura 2022.

El defensa central colombiano de los Tuzos del Pachuca, Óscar Murillo, es uno de los jugadores que serán baja del cuadro hidalguense para el Apertura 2022, pues termina contrato este 30 de junio y no renovará más con el equipo de Almada. Murillo, de 34 años, llegó al cuadro hidalguense en 2016 y tras 6 años en la institución, termina un ciclo con el club, por lo que sería la segunda baja de Pachuca luego de la salida de Fernando Navarro. Murillo, con Tuzos, ha jugado 221 partidos con la camiseta de los Tuzos, de los cuales ha marcado en 8 ocasiones y logró levantar dos títulos; Clausura 2016 y Concacaf Liga de Campeones en 2017. Este torneo, Murillo solo jugó 9 partidos, 6 de ellos de titular, números que no le valieron para renovar con el cuadro de Guillermo Almada.



TIP ROSHFRANS

MANTENIMIENTO DE LA TRANSMISIÓN DE TU AUTOMÓVIL

- Cambiar el aceite de la transmisión según las indicaciones del libro de mantenimiento que dicta el fabricante; aproximadamente cada 50.000 kilómetros.
- Para no precipitar el desgaste y someter la transmisión a grandes esfuerzos lo ideal es no cargar nunca en exceso el vehículo y mantener en buen estado los neumáticos, usando siempre llantas similares y bien calibradas.
- Prevenir el recalentamiento de la transmisión es posible gracias al buen funcionamiento del sistema de refrigeración. No olvides mantenerlo a punto.
- Ante una transmisión manual, procuraremos no abusar del embrague para que desgaste en exceso los rodamientos, aunque cuando lo usemos es necesario pisar siempre a fondo para evitar crujidos o forzar el sistema. También es necesario comprobar el estado del aceite de la caja de cambios reemplazándolo cada 25.000kms.



MULTITRANS P TRANSMISION STD (GL-4)

Este aceite lubricante de alta tecnología es el resultado de la combinación de aceites básicos de alto grado de refinación y un paquete de aditivos de última generación para garantizar una larga vida de los engranes automotrices.

Beneficios:

- Gran estabilidad de oxidación para reducir el espesamiento del aceite y la formación de sedimentos.
- Proporciona una protección óptima contra el desgaste, picaduras, astillado, rayado y fractura.
- Reforzado con agentes inhibidores de la espuma para promover una mayor vida útil de los componentes lubricantes y de transmisión.
- Asegura un rendimiento óptimo de las transmisiones manuales.

Aplicación:

• Este producto está recomendado para el servicio de transmisiones manuales para vehículos de pasajeros y comerciales en donde el fabricante especifica el uso de un lubricante con moderado EP (API GL-4). Los intervalos de drenaje se deben seguir de acuerdo a los procedimientos de mantenimiento recomendados por el fabricante del vehículo.

